

# WARTA

## Dandim 0824/Jember : Benahi Markas Kita, Agar Masyarakat Simpati

Siswandi - [JEMBER.WARTA.CO.ID](http://JEMBER.WARTA.CO.ID)

Jul 20, 2022 - 12:08



JEMBER - Upaya seorang Komandan dalam memelihara pangkalan atau markasnya merupakan bagian dari pembinaan satuan, seperti yang dilakukan di Kodim 0824/Jember, Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang terus mempercantik markasnya, pada Rabu 20/07/2022 saat memeriksa renovasi rumah jaga Makodim.



Sejumlah bagian Kodim 0824/Jember beberapa minggu ini dibongkar untuk dipercantik, setelah melakukan renovasi bagian-bagian lain yang kurang nyaman dipandang, kini rumah jaga yang dilakukan pembongkaran.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember menyatakan, bahwa perawatan pangkalan hukumnya wajib bagi siapapun yang bertugas menjadi Komandan Satuan, untuk itu saya tidak haknya memerintahkan jajaran saja untuk melakukan pembenahan dan perawatan pangkalan, namun Markas Kodim 0824/Jember ini juga terus kita percantik. Tegas Dandim 0824/Jember.

Sebagai seorang Komandan memang harus memiliki rasa tanggung jawab membina anggota agar peduli terhadap markasnya, mereka tidak hanya harus mampu berinovasi dalam pembinaan wilayah saja, namun juga harus mampu berinovasi untuk pangkalannya atau markasnya sebagai rumah kedua mereka.

Ini kita di Makodim ini juga sedang melakukan renovasi rumah jaga, agar mereka nyaman menjalankan tugas dengan tampilan rumah jaga yang menarik, menurut saya Markas.TNI saat ini tidak harus menakutkan, seram dan lain-lain, namun harus tampil menarik, sehingga masyarakat tidak takut lagi masuk atau mampir di markas kita, sehingga selalu mendapat simpati masyarakat.



Saat program pembangunan di satuan TNI ini bersumber dari mana, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menjelaskan, kita mang ada anggaran perawatan pangkalan, namun masih jauh dari kata cukup, apalagi di selaraskan dengan kemauan inovasi kita, namun ini dapat kita lakukan dengan tahap demi tahap, atau kalau ada renakan yang membantu, tentunya kita terima, selagi ada kemauan pasti akan ada jalan. Karena markas ini bukan rumah kita sendiri tetapi juga rumah masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)